

お菓子屋さんオープン♪



朝の室内遊び。電車好きのひよこ組さんと一緒に線路を繋いでいます。「〇〇くん！ここも繋げようよ！」「こうやってやるんだよ♪」と声を掛けたり、玩具や場所を共有して遊ぶ姿に成長を感じます。



今日の集団遊びは子どもたちのリクエストで「だるまさんがころんだ」をして遊びました！クワガタゲームと同じくらい大好きな遊びです。



クラス活動では2回目の「なんでもあるばらぐみお菓子屋さん」を開店しました！「今日は幼稚園皆んなに来てもらいたい♪」と招待状を書きました。



招待状を書き終わるとみんなで各クラスをまわって招待状を渡しに行きます。「お菓子やさんに買いに来てください♪」



商品を並べたり看板を貼りつけてお店の準備★「みんなが見えるところに貼りたからここにしよう。」



「お菓子やさんを開店する」という同じ目的を持って協力することで「協同性」が育っています🍪



お客さんが見やすいようにお菓子を並べて、、



準備完了！



ひよぐみさんや星組さんがお買い物に来てくれました。
た。



星組さんが来ると少し緊張気味の子どもたちでしたが、「これください！」と声を掛けられると「袋に入れますか？」
「ありがとうございます！」と言葉のやりとりをしながら丁寧に対応していました。



お菓子屋さんは大盛況！



沢山のお友達が買いに来てくれ、子どもたちも満足
そうでした♪